



Badminton	Fußball	Gesundheit	Leichtathletik	Schwimmen
Tennis	Tischtennis	Turnen	Volleyball	Wandern

*... wir bewegen das Dorf!*

STV Hünxe 1912 e.V. · Postfach 1206 · 46564 Hünxe  
Fußballabteilung

## Sportler/Mannschaft des Jahres 2023 Fußballabteilung

### Laudatio

Die Mannschaft des Jahres 2023 der Fußballabteilung ist die Mannschaft der Alte Herren. Die Alte Herren ist seit Jahrzehnten ein wichtiger und impulsgebender Faktor in der Fußballabteilung des STV Hünxe. Hier kommen die Fußballer zusammen, die nach ihrer Karriere bei den Senioren in der I., II., oder III., Mannschaft des STV Hünxe die Fußballschuhe noch nicht an den Nagel hängen wollen, sondern auch Rückkehrer und fußballbegeisterte Hünxer Neubürger der älteren Jahrgänge. Somit bildet die Alte Herren nicht nur ein wichtiges Fundament in der STV Familie, sondern auch für die Gemeinde Hünxe. Und die Alte Herren begeistert mit technisch brillantem und erfolgreichem Fußball, nicht immer aber sehr oft. Spiele gegen die benachbarten Alte Herren Truppen gestaltet die Alte Herren des STV meist recht erfolgreich. Das kommt nicht von ungefähr, denn beim wöchentlichen Training sind in der Regel um die zwanzig Mann aktiv dabei. Aber auch beim Feiern sind die Alte Herren hochklassig. Hier gibt es gemeinsame Fahrradtouren, Besuche in der Kartoffelkiste oder Weihnachtsfeiern. Legendär sind die Mannschaftsfahrten, die schon nach Hamburg, Berlin, Brüssel, Dublin oder Dresden gingen.

Warum die Alte Herren Mannschaft aber für den STV so wichtig ist, die Jungs sind da wenn der Verein sie braucht. Ob Pflastersteine geschleppt werden müssen, bei einem Turnier oder einer Feier der Grill- bzw. Getränkestand zu besetzen ist, ob bei strömendem Regen der Weihnachtsmarkt unterstützt werden muss oder im Rahmen des Umwelttages das Müll sammeln ansteht, die Alten Herren sind da. Auch viele Übungsleiterpositionen der Fußballjugend des STV werden inzwischen von Spielern der Alte Herren besetzt.

Insoweit ist die Alte Herren Mannschaft aus der Gemeinschaft des STV Hünxe nicht mehr wegzudenken und für uns die Mannschaft des Jahres 2023.